

▼苗を植える児童



▲泉が森の山頂で



好藤小児童が田植えを体験

5月10日、好藤小学校全児童による田植体験学習が小学校横の水田で行われました。

はじめは慣れない足取りと手つきで田植えをしていた児童も、老人クラブの皆さんや上級生からの指導を受けながら、丁寧に苗を植えていきました。

▼鮮やかなさつきに見入る来場者



▲裁縫をする会員の皆さん

わんぱく学級泉が森登山

5月19日、近永公民館主催のわんぱく学級があり、近永小学校児童らが泉が森への登山に挑戦しました。参加者は林道や山道を歩きながら約3時間かけて、宇和島市が一望できる山頂へ到着。眼下に広がる素晴らしい景色を堪能し、疲れを癒しました。



日吉さつき祭り

今年で35回目を迎える日吉さつき祭りが、6月2日・3日の両日、日吉夢産地で開催されました。会場には、日吉盆栽会の会員の皆さんが丹精込めて育てたさつき約80点が展示され、町内外から訪れた多くの来場者の目を楽しませました。

子どもたちに手作りのプレゼント

6月5日、こでまりの会(今西英子会長、会員16人)が乳児院の子どもたちにプレゼントをしようと、近永公民館で作業を行いました。会員らは、キャラクターの絵が入った生地を丁寧に縫製。出来上がったかわいらしい布団カバーやスモックは、翌日乳児院へ届けられました。

▼近永クラブの皆さん



近永クラブが全国大会へ

5月26日、家庭婦人バレーボール大会愛媛県大会が愛媛県総合運動公園体育館で行われ、県内のバレーボールクラブ16チームが参加しました。鬼北町から出場した近永クラブは、抜群のチームワークで次々と強豪を破り、見事優勝を果しました。近永クラブは、9月6日から山形県で開催される全国ママさんバレーボール大会に、愛媛県代表として出場します。

参加選手 (敬称略)

坂本眞、精松美紀、渡邊純、上田伸恵、濱田里美、武田八重、武田由美子、松岡玲子、濱本星子、山内美登恵、川口智子、谷口奈緒、五島美知子、二宮美奈、葛本八千代